



Chers parents,

Nous vous remercions de votre soutien continu. Nous reconnaissons qu'une grève peut avoir un impact sur tout le monde - aujourd'hui, des parents nous ont dit que leurs enfants sont déçus de ne pas pouvoir porter leurs costumes à l'école ; les membres du SCFP sont déçus de ne pas pouvoir voir les sorcières, les fantômes et les lutins.

N'hésitez pas à déguiser vos enfants et à vous rendre à un piquet de grève près de chez vous. Le SCFP fournira des friandises.

Nous sommes vraiment désolés que vous n'ayez pas reçu de préavis. Le SCFP a informé le gouvernement hier soir que les écoles seraient touchées par un retrait de service. Les parents auraient dû être informés de tout changement bien à l'avance, comme c'est le cas pour tout autre changement.

Cette lutte vise à faire en sorte que nos communautés puissent continuer à se permettre les choses essentielles ainsi que des activités de loisir comme l'Halloween. Passez une bonne Halloween en toute sécurité !

L'Équipe de négociation centralisée du SCFP NB

CUPE • SCFP

